

# LUCHAR POR LA UNIDAD DE TODAS LAS FUERZAS OBRERAS Y POPULARES

## POR UN FRENTE UNICO DE TODOS LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE TERRASSA

Para muchos trabajadores y trabajadoras estaba claro desde el primer día: la negativa del PC y del PSOE a formar una Candidatura de Unidad Obrera en las elecciones generales sólo podía beneficiar a UCD y a la derecha que representa.

Los resultados del 1 de marzo lo confirman: la pérdida de votos del PSUC en Catalunya y en Terrassa en particular, el poco o nulo progreso del PSOE-PSC, el aumento de la abstención a costa de éstos partidos y la subida de UCD en Catalunya han significado un golpe para la moral y las esperanzas de cambio que tenían la mayoría de los trabajadores y el pueblo.

Todos nos lo prometían todo: y nadie ha dado un paso hacia lo más elemental que necesitaba y necesita la clase trabajadora para vencer a UCD y a la derecha: la **unidad de todas sus fuerzas políticas**.

Ahora, los trabajadores, las trabajadoras, los jóvenes, no podemos perdernos en lamentaciones: hay que hacer un balance crítico y reflexionar sobre las causas de éste descenso o estancamiento del voto obrero, de forma que en las próximas elecciones municipales el movimiento obrero sea capaz de derrotar al partido del gobierno para hacer unos Ayuntamientos al servicio de todos los trabajadores.

### ASI NO VA A CAMBIAR NADA

Sin embargo, los problemas siguen ahí: y seguirán agravándose con un gobierno UCD envalentonado, más dispuesto que nunca a aumentar sus ataques a los salarios, al empleo, a las condiciones de vida de los trabajadores. La cara de Martín Villa al conocerse los primeros resultados, es el mejor indicador. Antes de una semana, hemos empezado a probar los resultados: en Parla (Madrid), el muchacho de 14 años Ursino Gallego caía asesinado por la Policía y una joven gravemente herida. Pedía agua para el pueblo. Igual que hace 3 años en Carmona (Sevilla). Aquí se condensa y se adelanta todo el cambio que puede ser capaz de operar el "nuevo" gobierno de Suarez.

Y ahora, cuando el programa de UCD empiece otra vez a surtir sus efectos, cuando los Convenios no puedan rebasar los topes, cuando se intente privatizar la S.S. (para que cada cual pueda elegir "libremente" su centro y su médico... si paga, desde luego); cuando el paro siga creciendo al ritmo de 250.000 anuales, cuando sigan cerrando fábricas, cuando encarezcan más y más los artículos de primera necesidad y sigan faltando al año 100.000 viviendas más... y cuando se nos mande a la misma policía armada de siempre bajo nuevos disfraces y el nombre de "Policia Nacional", entonces será tarde para arrepentirse de haber votado UCD, o de no haber forzado a los partidos obreros mayoritarios a IR UNIDOS A LAS ELECCIONES, que para el caso es lo mismo.

**PORQUE, UCD no ha ganado por sí sólo o porque sí; lo que ha permitido a Suarez seguir en el poder HA SIDO LA POLITICA PARTIDISTA Y DIVISORA DE LA DIRECCION DEL PCE Y DEL PSOE. Porque IR UNIDOS A LAS ELECCIONES ERA GANAR A UCD, Y GANAR LAS ELECCIONES NO PARA UNO U OTRO PARTIDO, SINO PARA TODOS LOS TRABAJADORES.**

### QUE HACER ANTE LAS MUNICIPALES

Muchos trabajadores podrán aceptar éste balance como cierto. Sin embargo, es lógico que se pregunten: ¿y dónde estaba y dónde está la suya izquierda revolucionaria, y la LCR? Más dividida todavía, con un montón de siglas y un montón de programas sin demasiadas diferencias. Sin duda aquí la responsabilidad nos toca a todos.

Pero, dentro de todo y de los errores que la LCR haya podido cometer, una cosa debemos decir a los trabajadores, a los militantes de base del PSUC, del PCS, de CCOO, UGT, USO...: **NUUESTRO PARTIDO ES EL UNICO QUE ANTES Y DURANTE LAS ELECCIONES HIZO CONSTANTES PROPUESTAS DE UNIDAD A LOS PARTIDOS MAYORITARIOS DE LA CLASE OBRERA. Y, de formarse una Candidatura de Unidad Obrera entre el PCE y el PSOE sin duda nos habríamos retirado o les habríamos dado nuestro voto, PARA GANAR A UCD.** Pero, qué sentido tenía retirarnos cuando los partidos obreros mayoritarios no estaban dispuestos a unirse ni antes ni después de las elecciones en un Frente Unico? O qué sentido podría tener el que la LCR fuera junto a otros pequeños partidos de izquierda al precio de renunciar a NUESTRA POLITICA UNITARIA, A LA DEFENSA DEL FRENTE UNICO DE TODOS LOS PARTIDOS OBREROS FRENTE A TODOS LOS PARTIDOS DE LA BURGUESIA? Esta es la razón de que la LCR haya hecho su campaña y llamado a votar su candidatura.

De igual forma, ante las Municipales la LCR ha propiciado una CANDIDATURA DE UNIDAD OBRERA, UNA POLITICA DE "ENTESA" DE LOS TRABAJADORES Y SUS PARTIDOS. Tampoco ha sido posible, y vamos separados. Pero lo que debemos preguntarnos ante todos los trabajadores y luchadores honrados es: por encima de los programas municipales de cada partido algunos de los cuales se van a parecer bastante ¿quién está dispuesto a **LUCHAR POR LA UNIDAD OBRERA Y POPULAR, QUIEN ESTA DISPUESTO A LUCHAR POR LA FORMACION DE UN BLOQUE OBRERO MUNICIPAL ENTRE TODOS LOS CONCEJALES DE LOS PARTIDOS OBREROS?**

Y es que ese **BLOQUE DE LOS CONCEJALES OBREROS, ESE BLOQUE OBRERO MUNICIPAL** es lo único que puede permitir tirar adelante un programa que recoja los problemas y las necesidades de todos los trabajadores y el pueblo de Terrassa.

Por esto la LCR llama a todos los trabajadores y trabajadoras que han sacado la experiencia de las elecciones generales, a los militantes y simpatizantes del PSUC que han visto cómo su partido perdía votos y confianza del pueblo con su política de división y consenso con la derecha, a todos los que ante todo están por la **UNIDAD OBRERA**, a apoyar y a dar su voto a nuestra candidatura. Una candidatura cuyo lema es:

**CON LA UNIDAD OBRERA, TERRASSA PARA LOS TRABAJADORES**

**AMB LA UNITAT OBRERA, TERRASSA PELS TREBALLADORS**



**SOLO QUIEN ES UTIL EN LAS LUCHAS SERA UTIL EN EL AYUNTAMIENTO**

Echando una ojeada para atrás, podemos ver para qué ha servido la política municipal de los partidos parlamentarios: ahora se quejan de que las elecciones municipales se hagan después del triunfo de UCD en las generales. Pero hace 1 año, seis meses, tres, la LCR les proponía la lucha por la **DIMISION DEL AYUNTAMIENTO FRANQUISTA** y **POR LA CONVOCATORIA INMEDIATA DE LAS MUNICIPALES**. Y ellos callaban. Y nos decían que la "Carta de Terrassa" era una alternativa a los problemas de la ciudad. En realidad era un camelo con el que UCD, CDD y Alianza Popular, junto al Ayuntamiento del franquista Donadeu y su servidor Jofresa, trataban de contener la crisis municipal y evitar ser barridos por los partidos que el 15 de junio demostraron tener la confianza de la mayoría de los trabajadores, PSUC y PSC. Como hubieran sido barridos de no haberlo impedido la citada "Carta", el retrato de las municipales, y ante todo, **LA POLITICA DE CONSENSO Y PACTO MUNICIPAL** seguida por las fuerzas mayoritarias.

Que nos digan cuántos puestos de trabajo ha creado la Carta de Terrassa, cuántas viviendas se han dado a los miles de trabajadores que las necesitan, cuántas empresas han evitado que cerraran, cuántas escuelas, guarderías o ambulatorios han conseguido para nuestra ciudad...

Y es que, como hemos aprendido en tantos años bajo la Dictadura franquista, **SOLO LA LUCHA PAGA, y SOLO LA LUCHA PERMITE CRECER Y REFORZARSE A LOS PARTIDOS OBREROS**. La política de Pactos, de concenso, de desmovilización lleva al reforzamiento de la derecha y a la confusión y abstención de los trabajadores.

Mientras tanto, **ESTA LUCHA**, llevada adelante por la Asamblea de Parados, por la Asamblea de Trabajadores por una Vivienda Digna, por los trabajadores de las empresas afectadas por crisis o cierres, por los trabajadores y padres de la Guardería Moisés, del Hospital de San Lázaro, **ESTA LUCHA ES LO UNICO** que durante éste tiempo ha demostrado ser útil para la clase obrera y el pueblo de Terrassa, **ASI SE RESUELVEN LOS PROBLEMAS. CON UNA POLITICA DE UNIDAD Y DE MOVILIZACION OBRERA, NO CON UNA POLITICA DE PACTOS POR LAS ALTURAS, CON QUIENES SOLO QUIEREN RESOLVER EL PROBLEMA DE SUS NEGOCIOS Y SU BOLSILLO, LOS SEÑORES DE UCD, DE AP, DE CEC etc. etc.**

En particular, la LCR quiere destacar la experiencia más importante y más fructífera de éstas luchas: la ocupación del Polígono Vilardell y las posteriores acciones organizadas por la Asamblea de Trabajadores por Una Vivienda Digna que han forzado al Ministerio a adquirir las 269 viviendas, y a distribuirlas entre las familias más necesitadas. Pues resulta extraño que se les haya ocurrido esto ahora, después de las ocupaciones de la A.T.V.D., cuando llevar más de tres años vacías.

En ésta lucha, como en la llevada adelante por los parados, como en los Sindicatos obreros, la LCR ha puesto en acción todos sus medios y sus militantes, que han jugado en todas ellas un papel impulsor: como el primer candidato de nuestra lista municipal, J.L. Donate (Ernesto), representante en la Comisión de Control del Polígono Vilardell por la A.T.V.D.; Isabel Roca, del movimiento de barrios y feminista y también de la asamblea de la vivienda; José Castañé, despedido de AEG en la última huelga general del metal, ahora readmitido por amnistía laboral, miembro de [redacted] de la Ejecutiva de la Unión Local de CC.OO.

En fin, la LCR quiere llegar a la conciencia de los trabajadores. Y queremos hacerlo llamando a las cosas por su nombre, no escondiendo la cabeza debajo del ala, exigiendonos responsabilidades a nosotros mismos en primer lugar, llamando a los trabajadores, a las trabajadoras, a los jóvenes, a aprender las experiencias y a comprender lo que está pasando en nuestro movimiento y por qué está pasando; y a cambiar de orientación y también, si es preciso, de partido. Porque no es uno u otro partido lo que debe interesarnos sino la satisfacción de nuestras necesidades.

Por eso, ante todo, os llamamos a:

**LUCHAR POR LA UNIDAD DE TODAS LAS FUERZAS OBRERAS Y POPULARES  
POR UN FRENTE UNICO DE TODOS LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE TERRASSA**

**ADELANTE COMPANEROS Y COMPANERAS.**

**CON LA UNIDAD OBRERA: ¡ TERRASSA PARA LOS TRABAJADORES !**

**Comité Local de Terrassa de la  
LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA**

